

Información para los participantes

Muchas gracias por considerar participar en este proyecto de investigación. Este documento explicará por qué se está realizando la investigación y en qué consistirá su participación. No dude en ponerse en contacto conmigo en estudioentrenosotros@protonmail.com si alguna información no está clara o si tiene alguna pregunta.

¿Cuál es el propósito de esta investigación?

Este proyecto es una investigación académica/psicoterapéutica que explora las experiencias en torno a la autorrevelación de Personas Atraídas a Menores (PAM) utilizando la teoría Gestalt. A la investigadora le gustaría saber más sobre lo que sucede cuando una persona con atracción hacia menores le confía a alguien (amigo de la familia, amigo, pareja, terapeuta, etc.) su atracción.

¿Qué significa su participación?

La participación es completamente voluntaria, confidencial y anónima. La investigadora le hará preguntas sobre su experiencia de autorrevelación en tres partes (antes, durante y después de confiar en alguien). La entrevista (ya sea de audio, chat en vivo o entrevista por correo electrónico) tendrá una duración máxima de una hora. Si es una entrevista en audio, la investigadora la grabará para luego transcribirla. Si se trata de una entrevista por chat en vivo o por correo electrónico, la información escrita que proporcione se utilizará para la investigación. Sus respuestas, junto con las respuestas de otros participantes, proporcionarán la base para el análisis de datos.

¿Cómo se utilizará la información?

Los extractos de la entrevista se pueden citar en la tesis, la presentación de la conferencia o los artículos publicados.

¿Qué sucede si cambio de opinión acerca de la participación?

Puede cancelar en cualquier momento antes de la entrevista. Durante la entrevista, puede retirarse en cualquier momento o negarse a responder cualquier pregunta sin ninguna consecuencia. También puede cambiar de opinión y retirar su permiso después de la entrevista. Tiene cuatro semanas después de la fecha de la entrevista para hacerlo. En este caso, por favor contacte a la investigadora por mail: estudioentrenosotros@protonmail.com. Después de cuatro semanas comenzará el análisis de datos, y no será posible retirarse después de este punto.

¿Cómo se asegurará de que la conversación y la información permanezcan anónimas y confidenciales?

Proteger su identidad es la máxima prioridad. La investigadora no le pedirá su nombre u otra información de identificación. Su dirección IP no se mostrará ni se recopilará. Toda participación es completamente anónima, a menos que envíe un correo electrónico desde una fuente identificable (por ejemplo, una dirección de correo electrónico con su nombre). La investigadora también puede proporcionar información sobre cómo acceder a una VPN para mayor seguridad. La investigadora contactará a los participantes utilizando una cuenta de *protonmail* para garantizar que la comunicación sea lo más segura posible.

Las grabaciones de audio o las respuestas de chat/correo electrónico se mantendrán en el hogar de la investigadora y solo ella tendrá acceso a los datos hasta que se publique la

disertación, después de lo cual se eliminará el archivo de audio junto con el material transcrito/escrito.

Su identidad no estará vinculada a sus datos. Esto se hará cambiando su nombre y ocultando cualquier detalle de la entrevista que pueda revelar su identidad o la identidad de las personas de las que está hablando. Además, cada participante puede elegir su propio seudónimo y este seudónimo se utilizará durante nuestra comunicación, la entrevista y para el análisis de datos.

¿Qué riesgos implica participar en esta investigación?

Puede que le resulte angustioso o incómodo hablar de sus experiencias. Después de la entrevista, la investigadora y usted pueden hablar sobre su experiencia.

¿Cuáles son los posibles beneficios?

Sus respuestas serán invaluable para la investigación de PAM en español. Actualmente existe poca investigación sobre este tema en lengua española. También será una oportunidad para que comparta y reflexione sobre su experiencia de autorrevelación.

¿Cómo puedo obtener más información sobre los resultados?

Envíe un correo electrónico a la investigadora.

¿Alguien ha revisado el estudio?

La investigación ha sido objeto de aprobación ética por parte del *Instituto Humanista de Psicoterapia Gestalt (IHPG)*.

¿Cómo puedo participar?

Por favor contáctame por e-mail. Le responderé dentro de 48 horas. Luego podemos discutir más preguntas y detalles sobre la entrevista.

¿Cómo obtendrán el consentimiento sin que yo tenga que firmar nada?

La declaración de consentimiento será doble.

1. Si decides proceder a ser participante, te enviaré un formulario titulado **Consentimiento Informado**. Por favor lea cuidadosamente este documento. Si tiene alguna pregunta, puede enviarme un correo electrónico. Si acepta los términos, envíeme un correo electrónico con el documento de **Consentimiento Informado** como archivo adjunto. No es necesario que lo firme.

2. Al comienzo de nuestra entrevista, le pediré que dé su consentimiento verbal para que se grabe el audio. Después de eso, le pediré que dé su consentimiento verbal al acuerdo de **Consentimiento Informado**, que se registrará. Posteriormente transcribiré el acuerdo verbal y esta será la segunda parte de su consentimiento.

¿Qué pasa si tengo más preguntas?

Si tiene alguna pregunta o duda, póngase en contacto con la investigadora (estudioentrenosotros@protonmail.com).

¿Quién es la investigadora principal?

Mi nombre es Zsuzsi Bayer y soy originario de Hungría. He vivido y estudiado en México durante varios años donde también trabajo como terapeuta.

Datos de contacto de la investigadora:

Zsuzsi Bayer

estudioentrenosotros@protonmail.com

Estudiante del *Instituto Humanista de Psicoterapia Gestalt* (IHPG)

Maestría en Terapia Gestalt